



PAUL
PICHÉ
ET 2FRÈRES



SPECTACLE-BÉNÉFICE
26 AOÛT 2025
AMPHITHÉÂTRE COGECO



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Un 5e spectacle grandiose au profit de la Maison Albatros

Un montant record amassé lors de « L'Amour résonne à travers le temps »

Trois-Rivières, 26 août 2025 – La Fondation Albatros est fière d'annoncer que la 5e édition de son spectacle-bénéfice L'Amour résonne à travers le temps, présenté le 26 août dernier à l'Amphithéâtre Cogeco, a permis d'amasser un montant record de **245 000 \$** au profit de la Maison Albatros.

Mettant en vedette deux grands noms de la chanson québécoise, **Paul Piché et 2Frères**, cette soirée haute en émotions a rassemblé un public chaleureux et généreux, mobilisé autour d'une cause essentielle : offrir des soins palliatifs empreints de respect et de dignité à la Maison Albatros. Le comité organisateur tient à exprimer sa joie immense et sa profonde gratitude : la réponse de la population, qui croit en notre mission et la soutient avec autant de cœur, est la preuve éclatante que cet organisme porte une vocation forte et durable.

La Fondation tient à remercier chaleureusement **les partenaires de l'événement, les bénévoles, le comité organisateur, ainsi que les employés de l'Amphithéâtre Cogeco** qui, par leur engagement et leur professionnalisme, ont rendu possible la réussite de ce spectacle inoubliable. « Votre générosité permet d'offrir des soins palliatifs empreints de respect et d'écoute. Merci à tous les acteurs qui font vivre cette belle mission ». **Isabelle Gélinas, présidente du CA de la Maison Albatros.**

« Nous avons vécu une soirée extraordinaire, remplie d'amour et de solidarité. Nous remercions du fond du cœur Paul Piché et 2Frères pour leur grande générosité et leur présence lumineuse. Grâce à eux, au public et à l'ensemble de nos partenaires, nous franchissons aujourd'hui un jalon important dans l'histoire de la

Fondation Albatros », a souligné **Catherine Gaudreault, coordonnatrice, événements et rayonnement de la Maison Albatros.**

Un vent de nouveauté au sein de la Fondation

La Fondation Albatros est également heureuse d'annoncer la nomination de M. **Daniel Brouillette** à titre de nouveau président de son conseil d'administration. La Fondation tient également à remercier chaleureusement M. **Stéphane Champoux**, président sortant de la Fondation, pour son implication auprès de l'organisme, tout au long des dernières années.

Avec cet élan, la Fondation Albatros se tourne déjà vers la prochaine édition de son spectacle-bénéfice. **On se dit... à l'an prochain!**

-30-

Source :

Catherine Gaudreault

Cellulaire : 819 244-6213

catherine.gaudreault@maisonalbatros.com

**Retrouvez ici,
quelques photos officielles du spectacle
Merci de votre support!**

